

## El Pleno aprueba por mayoría los estatutos de Mancha 10 TV

Los estatutos de la sociedad que administrará el canal público comarcal de TDT Mancha 10 TV, que dará servicio a las poblaciones de Manzanares, La Solana y Membrilla, fueron aprobados por mayoría en el Pleno ordinario del mes de marzo. A pesar de que el alcalde de Manzanares apeló al sentido de unidad de la Corporación, la propuesta no fue respaldada por el PP, que atacó duramente a MTM y a su director. Miguel Ángel Pozas, alcalde de Manzanares, expuso de manera general los puntos que conforman los estatutos de la sociedad que administrará el canal público comarcal de TDT Mancha 10 TV. Resaltó la importancia del acuerdo a este respecto y apeló al sentido de unidad de la corporación para que fuera aprobado por unanimidad. Posteriormente, estos estatutos también serán llevados a pleno en las otras dos localidades que conformarán la sociedad, Membrilla y La Solana. El portavoz de Izquierda Unida, Santiago Sabariego, tras ser informado de que no existiría un período de exposición pública y el acuerdo sería definitivo, dio su voto a favor, expresando su confianza en que ningún acuerdo adoptado con respecto a esta sociedad perjudicaría a cualquiera de las poblaciones que la conforman. Tras desglosar algunos de los puntos que componen el estatuto, Dolores Serna, portavoz del PP en el Ayuntamiento, resaltó que el Consejo de Administración de Mancha 10 TV estará conformado por los alcaldes de las tres poblaciones, haciendo hincapié en que su signo político es socialista y quejándose de la no intervención de su partido en esta sociedad.

## Valoración muy positiva de los usuarios del Hospital de Manzanares

La valoración de los usuarios del Hospital Virgen de Altagracia es sobresaliente. La nota media final que los pacientes han otorgado a la asistencia que reciben en este centro se ha incrementado con respecto al año anterior, al conceder un 8,6 a Consultas Externas, 8,3 a Urgencias y 8,5 a Hospitalización, superando a la media regional. Por áreas de asistencia, los usuarios del Hospital Virgen de Altagracia que fueron encuestados en los meses de octubre y noviembre de 2009 otorgaron un 8,6 a la asistencia recibida en Consultas Externas, 8,3 en el Servicio de Urgencias y un 8,5 a la asistencia recibida en hospitalización, una calificación ligeramente superior a la media regional, la cual se sitúa en 8,2, 7,8 y 8,3, respectivamente.

## 125 personas se beneficiarán del Plan de Acción Local para el Empleo en Manzanares

Cuarenta y seis personas en paro han comenzado a trabajar en abril durante tres meses en Manzanares gracias al Plan de Acción Local para el Empleo, que este año ocupará en total de 125 desempleados. El Sepecam ha concedido al Ayuntamiento de Manzanares una subvención de 324.000 euros para el desarrollo de esta acción.

## Las galerías del Don Diego acogen una variada exposición de manualidades, a beneficio de la AECC

La junta local de la AECC (Asociación Española Contra el Cáncer) ha inaugurado en La Solana una interesante exposición de manualidades en las galerías del Don Diego. Centenares de objetos, muchos de los cuales son decorativos y otros ciertamente útiles para el hogar, completan una muestra elaborada por las alumnas del curso que un año más ha vuelto a dirigir Encarna de la Cruz.

## La campaña de control de velocidad termina con 56 infracciones en La Solana

Por las calles y al volante, piano, piano. La Policía Local exige prudencia por las vías urbanas de La Solana. La campaña policial ha durado veinte días y ha controlado a un total de 2.506 vehículos en una docena de calles de las más transitadas. El radar ha detectado 56 infracciones, lo que supone un 2,2 por ciento del total, de las cuales 50 se enfrentan a una sanción de 100 euros y 6 a una de 140 euros.



Nueva carroza de la Santa Cruz de La Solana.

# Buen tiempo y participación en la Semana Santa

Las procesiones se desarrollan sin incidencias en Manzanares y La Solana

### P. S. / EL PERIÓDICO

Con devoción, buen tiempo y algunas novedades, han desfilado por las calles de La Solana y Manzanares las procesiones de los días centrales de la Semana Santa. En la noche del Jueves inició su recorrido en La Solana desde la parroquia de Santa Catalina la cofradía de la Santa Vera Cruz, con los seis pasos de la más antigua de las hermandades de Semana Santa solanera.

La procesión de la cofradía de Jesús Rescatado comenzaba su recorrido en la madrugada del Viernes. A las 6.30 salía la Cruz de Guía del pórtico de la parroquia de San Juan Bautista, seguida del paso del Niño Jesús, para continuar con el de La Flagelación. A las siete era sacada por los portadores la imagen de Jesús Rescatado. Es un momento emocionante que congrega a miles de personas, apareciendo desde dentro del templo la banda de cornetas y tambores de la cofradía. Son miles los acompañantes, bien con la túnica de nazareno, o en cumplimiento de promesas, con cruces de madera, o descalzos. Figuró asimismo en el desfile la banda de cornetas y tambores de San Sebastián. Cierra el desfile la carroza de la Virgen de la Soledad.

Con cielos despejados iniciaban su desfile a las 7.45 de la tarde los pasos de la Virgen de las Angustias y la Santa Cruz. La segunda estrenó carroza. Los dos pasos, llevados por costaleros y acompañados por la Ban-

da de Cornetas y Tambores de Jesús Rescatado, desfilaron desde su ermita a la Plaza de Santa Quiteria. Allí se unieron a los pasos del Cristo de la Agonía, El Calvario, Santo Sepulcro y Virgen de la Soledad, que precisamente estrenaba palio, saliendo los mismos desde su ermita de Santa Quiteria, desfilando conjuntamente los seis pasos en la procesión del Santo Entierro de Cristo. El numeroso público se congregaba sobre todo en las zonas de la Plaza Mayor y calle Monjas, donde los costaleros se destacan en las maniobras ante las celosías de las Dominicas de clausura.

Otra característica del desfile lo ponen el sol y la luna que llevados por niños son arrastrados por el suelo, simulando la oscuridad del primer Viernes Santo, y que desfilan delante del Santo Sepulcro que es portado por anderos con indumentaria completamente negra.

A las doce de la noche hacía su entrada en la ermita de Santa Quiteria la Virgen de la Soledad, último paso de la hermandad del Santo Sepulcro. Por su parte los dos pasos de la hermandad de la Virgen de las Angustias habían realizado su recorrido por la calle Pozo Santa Quiteria hasta su ermita del Calvario.

Con tiempo soleado, aunque fresco, se presentaba la mañana del Domingo de Resurrección tras la vuelta de la lluvia en la madrugada. Y tras la celebración de la Vigilia Pascual en los diferentes templos, desfiló la últi-

ma de las procesiones de esta Semana Santa. A la una del mediodía del domingo una gran multitud se concentró nuevamente en la Plaza Mayor para asistir al encuentro de Jesús Resucitado con la Virgen de los Campanillos.

### Manzanares

Numeroso público llenó las calles de Manzanares para presenciar las procesiones que se desarrollaron sin incidencias. La reformada Plaza de la Constitución se convirtió en el punto de reunión de devotos, nazarenos y público en general, así como en testigo de excepción de la salida y llegada de los pasos.

La procesión del Santísimo Cristo Resucitado salió desde la Parroquia de la Asunción de Nuestra Señora a las 13 horas, tras la eucaristía, acompañada por nazarenos de las ocho hermandades penitenciales de la localidad con sus respectivos estandartes. Con esta procesión se cerraron los desfiles de una Semana Santa que, en opinión de Fernando Vaquero, presidente de la Junta de Cofradías de Manzanares, ha resultado muy positiva, sin incidencias y cumpliéndose todos los horarios e itinerarios programados.

El Vía Crucis de penitencia de la noche del Miércoles Santo, que retomó su itinerario habitual desde la Parroquia de la Asunción hasta la Ermita del Cristo de las Agonías, contó con una alta participación de fieles que acompañaron a la imagen del Cristo de la Lanzada.